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Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Antonio José Vianna de Oliveira, Luciano Martines Costa 
Talavera, Antonio Messias Rios Bastos, Karem Alyne Santana Guimarães e Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza. CONSELHO FISCAL: Mateus Dias de Novaes e 
Pedro Barbosa de Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Cristiane Sousa Alencar.  RELATOR: 
Ana Elisa Guimarães Alves reuniram-se para tratar da pauta a seguir:

1º ITEM – ANÁLISE DA CONJUNTURA ATUAL 

  

Vianna inicia a reunião passando a palavra para Messias falar a respeito do RH184; 
Messias fala da participação dele na reunião como representante indicado pelo 
Sindicato da Bahia; sugere uma reunião entre Sindicato, AGECEF E APCEF para 
fazerem uma proposta concreta a fim de levar na próxima reunião com a CAIXA no 
dia 24 de novembro; Paulo reafirma a necessidade dessa reunião e que já entrou em 
contato com Augusto do Sindicato; Vianna propõe resumir em documento a proposta, 
com ajuda de Dr Arnaldo. Acrescentou a proposta de enviar e-mail para os associados 
conseguir assinaturas dos demais empregados e nos enviar por malote e e-mail, entrar 
em contato com a AGECEF-IBA para fazer parceria; os presentes concordaram com a 
proposta; Paulo redigirá o texto para envio. 

2º ITEM – PLANEJAMENTO 2017 

Vianna fala de marcar reunião para fazer o planejamento específico para 2017, mas os 
presentes poderiam dar sugestões desde já; Pedro falou da necessidade de elaborar e 
divulgar um calendário de eventos e eleições; enquete/pesquisa pedindo sugestão de 
pauta para as reuniões; marcada a reunião de planejamento dia 06 de dezembro; enviar 
para associados a pesquisa/enquete solicitando sugestões para a pauta (respostas até 
30 de novembro); deliberar sobre o Encontro do próximo ano; reuniões permanecerão 
quinzenais, sendo uma só com a Diretoria e outra com os associados, alternadamente. 

3º ITEM – O QUE OCORRER 

Karem fala sobre o Novembro Azul, médico para dar uma palestra sobre a campanha 
de prevenção ao câncer de próstata, ficando de marcar para o dia 22 de novembro as 
19h30; Vianna sugeriu que o jornal fosse publicado a cada dois meses, por questão de 
custos; após esclarecimentos dos valores, foi mantida a periodicidade mensal; Messias 
falou de todos poderem participar na reunião com a jornalista; marcada dia 16 de 
novembro às 18h30; enviar mensagem aos presentes na sexta lembrando. 



Nada mais tendo a tratar, o Presidente Antonio Jose Vianna de Oliveira, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião às 20h21min. Eu, Ana Elisa 
Guimarães Alves lavrei a presente Ata. 
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